
 

 
 

FOIRE AUX QUESTIONS : 
 

«Carême 2019 : des ‘perles’ pour élever nos âmes !»5ème  série 

 

  

« La douceur est une onction intérieure qui, pour ainsi parler,  

lie l’âme à elle-même et la tient dans la paix,  

qui donne à tout ce qui sort d’elle je ne sais quoi de tranquille,  

d’embaumé, de suave, de tendre ;  

qui la rend souple sous la main de Dieu, des hommes et des choses ;  

prompte à se soumettre, accommodante à tous et  

joyeusement sereine à tout événement. »  

Monseigneur Gay 

+ 

« Il faut avoir un cœur de longue haleine ;  

les grands desseins ne se font qu’à force de patience et de longueur de temps ;  

les choses qui croissent en un jour se perdent en un autre. »  

Saint François de Sales 

+ 

«La science creuse la vie et ne la comble pas ;  

l’amour de Dieu l’illumine, l’élève et la remplit. »  

Lacordaire 

+ 

« La bonté a converti plus de personnes que le zèle,  

l’éloquence ou l’instruction,  

et ces 3 choses n’ont jamais converti quelqu’un  

sans que la bonté y ait été pour quelque chose. »  

Père Faber 

+ 

« Je ne connais pas d’autre marque de supériorité pour l’homme que la bonté. »  

Beethoven 

+ 

« Développons en nous une sympathie ‘divine’ pour tous les hommes.  

C’est le seul moyen qu’elle soit vraiment humaine. »  

Elisabeth Lesueur 

+ 

« Ce n’est pas le lieu où l’on est qui sanctifie,  

c’est la vie parfaite qu’on y mène. »  

Saint Jean Chrysostome 

+ 

 « La bonté, c’est JESUS qui passe. Soyons des âmes de soleil 

 auprès desquelles on vienne se réchauffer. »  

Gabriel Palau 

+ 

 

 


